

Die Erinnerung ist das Licht, das
leuchtet, wärmt und tröstet.

Adliswil, im September 2023

Die ehrliche Verbundenheit und grosse Anteilnahme, die wir beim
Abschied von

Bruno Bosshard

erfahren durften, haben uns überwältigt. Alle, die uns in dieser schweren
Zeit begleitet haben, geben uns Kraft, den schmerzlichen Verlust zu
verarbeiten.

Speziell bedanken wir uns von Herzen bei:

- Pfarrer Radoslaw Jaworski für die einfühlsam gestaltete
Abschiedsfeier.
- Dem Organisten für die bewegende Musik.
- Simon Garcia für die warmen und ehrlichen Worte über das Wirken
von Bruno, sei es in der Gewerkschaft, bei den VBZ oder auch bei
der Feuerwehr Adliswil.
- Allen Verwandten, Freunden und Kollegen, welche Bruno in seinem
Leben begleitet haben.

Herzlichen Dank auch für die Karten und Geldspenden an wohltätige
Institutionen.

Bruno bleibt unvergessen.

Die Trauergemeinde